



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 17.11.2008

Beginn: 18:00

Ende: 21:10

Anwesende

Heinz Riener ()
Daniel Böhmer ()
Matthias Straka ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhrer ()
Rudi Weißenbacher ()
Tim Hell ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Bernhard Krug

Schriftführer: Tim Hell

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Nachbericht Glühweinstand*
5. *studi.gv.at*
6. *Korrekturdauer Signalverarbeitung*
7. *Weihnachtsfeier*
8. *Grundlagen der Informatik*
9. *Veröffentlichung von Prüfungsergebnissen*
10. *Arbeitsweise der Basisgruppe*
11. *Subvention Weinstrassenfahrt*
12. *T-shirt Design*
13. *Raumsituation*
14. *Dekan der Fakultät Informatik*
15. *Bericht Sitzung Fakultätsvertretung Informatik*
16. *Bericht Sitzung Universitätsvertretung*
17. *Bericht Sitzung Curricula Kommission*

18. Allfälliges

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden. Einige Mitglieder haben noch LinAlg Prüfung. Tim führt Protokoll.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Rudi berichtet: Der Regen war ein Problem. Wir hoffen dennoch auf ein (kleines) Plus. E-Techniker sind einverstanden, wenn wir parallel zu ihrem Glühweinstand diese Woche Maroni braten; Matthias, Michi und Rudi melden sich für Mittwoch Nachmittag. Bei Gebäude und Technik muss noch angefragt werden. Michi fragt, ob die gekauften Maroni vielleicht zurückgenommen werden können.

Anregung: Bessere Einteilung, Martin will die Leute persönlich fragen statt per Email.


5. Martin berichtet, dass am 21. (einem Freitag) wieder ein Termin ansteht. Termine: 13-15 Uhr KFU, 16-18 Uhr Lessingstr. Paul meldet sich, Michi wird auch hingehen.
Tim hat einen Newsletter von der Aktion bekommen. Sollten diese ungefragt verschickt werden, wäre das ein Kritikpunkt. Wir wollen bei den Tutoren dahingehend nachfragen.
6. Heinz berichtet: Korrektur ist überfällig. Prüfung war am 13.10.08, Ergebnis kommt angeblich diese Woche noch. Begründet wird die Verspätung mit einem Krankheitsfall.
Michi wird Prof. Kubin auf das Thema ansprechen.
7. Paul berichtet, die Fakultätsvertretung Informatik habe den 9.12. vorgeschlagen. Am 12.12. (letzter Tag vor Ferien) wäre Aufräumen ein kleineres Problem. Die Weihnachtsfeier soll über die Fakultätsvertretung Informatik gemacht werden - also mit beiden Basisgruppen. Mögliche Orte sind ein Lokal, oder ein Raum an der Uni. Gegen ein Lokal spricht, dass dort die Kommunikation letztes Jahr eher beschwerlich war. Seminarraum oder Bibliothek wären Möglichkeiten, eventuell in den Räumen der HTU.
8. Wir sind (nach wie vor) mit der LV unzufrieden, möchten die Studierenden auf die Möglichkeiten der Evaluierung hinweisen (Anonyme Feedbackforen und LV Evaluierungen)
9. Tim berichtet von veröffentlichten Ergebnissen im dritten Semester - Differentialgleichungen, Datenstrukturen und Algorithmen, Wahrscheinlichkeitstheorie. Es werden nur Matrikelnummern+Punkte, keine Namen veröffentlicht. Das Problem (Datenschutz) wird aktuell vom Rektorat behandelt, wir wollen Ergebnisse abwarten. Paul wird erneut beim ZID anfragen, wie es um eine Integration von Zwischenergebnisveröffentlichungen im TUGonline bestellt ist.
10. Martin erklärt die Arbeitsphilosophie der Basisgruppe: Jeder ist aufgefordert, sich zu beteiligen. Niemand braucht Angst vor Fehlern zu haben, da es viele erfahrene Mitarbeiter gibt, die helfen.
11. Paul berichtet, die FakV will die pro-Kopf-Subventionen übernehmen. Die Bagru beschließt eine Ausfallhaftung über 50%. Bisher gibt es erst 25 Anmeldungen.
12. Alex kümmert sich um Grafiken für ein neues T-Shirt. Er präsentiert erste Entwürfe. Ideen sollen per email an ihn gesandt werden.
13. Gebäude und Technik hat sich bei uns bezüglich der aktuellen Raumsituation erkundigt, Rudi hat ihnen die Situation geschildert: Wir haben wenig Platz, die PBS muss als Lager missbraucht werden etc.
Auslöser für G+T ist unter anderem, dass ein Raum (CD Labor) frei wird. Martin trifft sich am 18.

mit G+T um die Situation zu besprechen.

Wir wünschen uns die Räumlichkeiten in der Inffeldgasse 16b im Erdgeschoss vor allem für Studierende, also Studienvertretungen, Lernräume. Aufgrund der Nähe zum i13, i12, i11 würde sich eine Art Studierenden Zentrum anbieten.

14. Der Dekan und der Vizedekan der Fakultät Informatik sind zurückgetreten.
15. Paul berichtet: Es werden Mitarbeiter für den Studienführer gesucht - Sponsoren, Layout, Druck. Neue Projekte wurden besprochen: Erstsemestrigen-Package auf Fakultätsebene, Exkursionen
16. Martin berichtet, dass e-Voting (bei der ÖH Wahl) blockiert werden soll (sofern es noch zu einer Ausschreibung kommt).
Die HTU unterstützt einen Studenten, dessen Zulassung zum Master abgelehnt wurde. Wir hoffen auf eine Klärung der Rechtslage.
17. Martin berichtet, dass eine Abschwächung des Orientierungsjahrs abgelehnt wurde. Mittels Studienverlaufsanalyse kann nachvollzogen werden, aufgrund welcher Prüfungen Studierende das Orientierungsjahr noch nicht abschließen konnten.
18. * 19.-22.2. Feb Basisgruppenseminar
* 5.12. HTU Weihnachtsfeier
* 19.11. FakAll

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	uvvWZyRNJQLYaTqkRSWkwuJirG/WELsmhNqXLknxVPoDysQbG2jPFQN3P7gpgLWu	
	Unterzeichner	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2008-11-24T12:47:38Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	231735
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1227530858-5685046@9144-17895-0-22119-30985
Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.buergerkarte.at/signature-verification	